

Personen und Profile im Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage

Gerda Bahns

„ es geht nicht um´s Vorwärtskommen!“

Von Arnold Schwermann

Bezeichnend diese Aussage einer begeisterten und jung gebliebenen Wanderin aus der Wandergruppe im Heimatverein „Herrlichkeit“ Dinklage. Gerda Bahns weiß, wovon sie spricht. Schließlich hatte ihr vor einigen Jahren verstorbener Ehemann Josef sie sozusagen überrumpelt als er ihr mitten in der Nacht mitteilte, dass sie beide mit sofortiger Wirkung Mitglieder in der Wandergruppe geworden seien. Schluss jetzt mit sonntags auch mal ausschlafen! Das war im Jahr 1988. Seither kann sich unsere Heimatfreundin ein Leben oder zumindest ein Wochenende ohne Wandern eigentlich gar nicht mehr vorstellen. Mit festem Schuhwerk, der Witterung angepasster Wanderkluft und im Rucksack bestenfalls ein Erfrischungsgetränk, aber in jedem Fall mit einer gehörigen Portion Neugier auf Neues und Unbekanntes geht´s los: Raus in die Natur! Ab in die wunderbare Umgebung unserer südoldenburgischen Heimat oder in Gegenden der näheren oder weiteren Region. Ob Wälder, Heide oder Moor, ob Flachland, Küste oder hier und da auch mal ein Hügel oder gar ein Berg - jede Landschaft hat seine ganz eigenen, seine besonderen Reize! Für einige Stunden dem Alltag entfliehen und den kleinen und großen Wundern der Schöpfung am Wanderwegesrand begegnen. Mit allen Sinnen der unendlichen Vielfalt und Schönheit der Natur begegnen und diese genießen: Das sind die Momente, die das Wandern - neben all' den vielen und guten Gesprächen mit Gleichgesinnten auf dem Weg - so einmalig, so erquickend für Leib und Seele machen! Das macht das Wandern in der Wandergruppe aus - nicht das Ziel des Weges, nicht das Vorwärtskommen, nicht der Stempel im Wanderpass, natürlich auch nicht die Anzahl der Blasen an den Füßen!

Es ist schon eine wahre Freude, wenn man Gerda Bahns beim Schwärmen über ihre Leidenschaft so zuhört und gern möchte man gleich seine Straßenschuhe in Wanderschuhe wechseln und sich auf den (Wander-)Weg machen. Seit mittlerweile 13 Jahre leitet die gelernte Kauffrau, geboren und aufgewachsen in Lohne, jetzt die Wandergruppe in unserem Heimatverein. Es habe sich einfach so ergeben, dass gerade sie diese Aufgabe 1999 übernommen habe. Irgendjemand musste ja schließlich die gute Tradition des gemeinsamen Wanderns – von wem sonst in Dinklage erstmals vor über vierzig Jahren